

PRESSEMITTEILUNG DER GAL WEINHEIM VOM 14.02.2019

UNSERE LISTE ZUR KOMMUNALWAHL AM 26. MAI 2019

Die GAL hat am 14.2.2019 in großem Einvernehmen ihre Liste zu den Kommunalwahlen am 26. Mai 2019 nominiert. Die Wählervereinigung macht mit 32 Kandidatinnen und Kandidaten den Wählerinnen und Wählern ein attraktives Angebot. Es bewerben sich 16 Frauen und 16 Männer. Wir wollen damit zum wiederholten Male verdeutlichen, dass Gleichberechtigung auch in der Kommunalpolitik umgesetzt werden kann.

Alle unsere Kandidatinnen und Kandidaten treten mit viel Lebenserfahrung und beruflichem Wissen an, jede und jeder Einzelne wäre für den Gemeinderat eine Bereicherung. Unsere Bewerberinnen und Bewerber repräsentieren ein breites Themenfeld, das alle Aspekte der Kommunalpolitik abdeckt. Natürlich stehen grüne Themen, wie Rettung des Klimas, Umwelt-, Natur- und Artenschutz, Nachhaltigkeit und moderne Mobilität im Mittelpunkt.

Von unseren sechs aktuellen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten treten mit Elisabeth Kramer, Uli Sckerl, Conni Münch-Schröder und Andreas Marg vier bewährte Persönlichkeiten wieder an. Mit ihnen wollen wir Kontinuität in unserer Gemeinderatsarbeit demonstrieren. Gleichzeitig kandidieren viele neue Gesichter, darunter Kandidatinnen und Kandidaten, die schon 2014 auf der Liste standen.

Wir freuen uns sehr, dass mit Frieda Fiedler und Stefano Bauer zwei bekannte junge Persönlichkeiten aus der Jugendszene bei uns antreten. Beide waren bzw. sind Vorsitzende des Weinheimer Jugendgemeinderats, ein attraktives Angebot an junge Wählerinnen und Wähler und wären eine Bereicherung für den Gemeinderat. Mit Mathias Meder präsentieren wir auf Platz 4 ebenfalls ein neues Gesicht, er bringt viel kommunalpolitische Erfahrung aus Mannheim mit.

Auf der Liste kandidiert mit Tamy Fraas für den Ortsteil Lützelsachsen eine weitere junge Bewerberin, die wir gerne im Gemeinderat sehen würden. Die Liste der ersten 10 Bewerberinnen und Bewerber für die Kernstadt wird mit Sabine Wagner und Norbert Kramer komplettiert, die beide seit Jahren die GAL intensiv unterstützen. Mit Letizia Stalf präsentiert die GAL ein weiteres junges Gesicht.

Der Altersdurchschnitt unserer Liste beträgt 53 Jahre. Die jüngste Kandidatin ist derzeit 17 Jahre alt (am Wahltag 18 Jahre), der jüngste Kandidat 19 Jahr alt. Die älteste Kandidatin ist 72 Jahre alt, der älteste Kandidat 80 Jahre alt. Wir freuen uns über diese große Altersspanne zwischen 17 und 80 Jahren. Dadurch möchten wir ermöglichen, dass sowohl die Anliegen unserer jüngeren als auch älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger im Gemeinderat Gehör finden. Die GAL ist jedoch nicht nur hinsichtlich des Alters breit aufgestellt, auch gehen unsere Kandidatinnen und Kandidaten ganz unterschiedlichen Erwerbstätigkeiten nach. So kommen elf Anwärtinnen und Anwärter aus dem sozialen Sektor, sechs arbeiten im naturwissenschaftlichen Bereich, vier kommen aus der Wirtschaft, drei sind selbstständig, drei sind in der Lehre tätig und drei studieren bzw. sind Schüler.